

3 DE AGOSTO DE 1492

SOCIEDAD COLOMBINA
ONUBENSE



1917

HUELVA



FIESTAS PATRIÓTICAS

organizadas por la "Sociedad Colombina Onubense" y patrocinadas por el Excmo. Ayuntamiento, conmemorativas de la salida de las Carabelas en las que el inmortal Cristóbal Colón y los hijos de esta provincia que le acompañaban, realizaron la gloriosa empresa del Descubrimiento del Nuevo Mundo

CDXXV ANIVERSARIO

Día 1.º de Agosto

A las diez y media de la mañana.—Llegada de las fuerzas del Ejército y homenaje á la Bandera.

A las nueve y media de la noche.—Celebración en el Teatro Mora del Certamen Literario Colombino presidido por distinguidas señoritas, representando las Repúblicas Americanas y España, y con la asistencia de altas representaciones del Gobierno, Ejército, Marina y Autoridades, actuando de Mantenedor el ilustre literato y abogado sevillano D. José Monge Bernal.

(Esta fiesta se detallará oportunamente en programas especiales).

A las doce de la noche.—Baile de Sociedad en el Círculo Mercantil en honor de las Srtas. presidentas del Certamen Colombino.

Día 2 de Agosto

A las siete de la tarde.—Las Bandas de Música situadas en el Paseo del Muelle interpretarán escogidas piezas de su repertorio.

Día 3 de Agosto

A las ocho de la mañana.—Reunión de la Sociedad Colombina en el Muelle embarcadero para asistir á la Misa conmemorativa que se celebrará en el Monasterio de Santa Maria de la Rábida.

A las cinco de la tarde.—Té ofrecido por el Circulo Mercantil y Agrícola en honor de las autoridades y representaciones que concurrán á estas fiestas.

A las seis.—Conciertos por las Bandas de Música en el Paseo Muelle.

A las ocho y media de la noche.—Banquete ofrecido por el Excmo. Ayuntamiento á las representaciones oficiales nacionales y extranjeras, Mantenedor de los Juegos Florales y personalidades que concurrán á las Fiestas Colombianas.

Día 4 de Agosto

A las siete de la mañana.—Diana por las Bandas de Música.

A las ocho y media de la mañana.—Misa de campaña en el Paseo del Muelle, con asistencia de las fuerzas de desembarco, infantería é institutos especiales.

A las cinco de la tarde.—Regatas en la ría organizadas por el Excmo. Ayuntamiento, en las que tomarán parte las embarcaciones de los buques de guerra y los matriculados en esta Comandancia, amenizando la fiesta las Bandas de Música.

A las diez y media de la noche.—Baile de Sociedad en los salones del Circulo Mercantil y Agrícola.

Día 5 de Agosto

A las siete de la mañana.—Despedida de las fuerzas,



El Excmo. Ayuntamiento y la Sociedad Colombina han solicitado del Gobierno de S. M., el envío de fuerzas del Ejército é importantes unidades de la Armada para que concurrán á los festejos á fin de que éstos se celebren con la mayor brillantez y lucimiento.

El Excmo. Ayuntamiento ha acordado celebrar vetadas en el hermoso Paseo del Muelle durante los dias 2, 3 y 4 de Agosto.

Huelva 20 de Julio de 1917.

El Presidente de la Sociedad Colombina

José Marchena

El Presidente de la Comisión de Fiestas,

Pedro Garrido

IMPRESA
DE
ANTONIO PLATA
HUELVA